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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 1222/2010 zur Sitzung  am 30.06.2010 

 

Ansiedlung eines Möbelhauses (CDU) 
 
 In der Stadtratssitzung am 5. Mai 2010 wurden die Weichen für die Ansiedlung eines Mö-
belhauses im Hechtsheimer Gewerbegebiet gestellt. Da parallel die Stadt Wiesbaden die 
Ansiedlung eines Möbelhauses am Petersweg plant, kommt es auf eine schnelle Umset-
zung der Planungen in Mainz an. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Welche Schritte hat die Verwaltung seit dem 5. Mai 2010 zur Umsetzung des Stadt-
ratsbeschlusses unternommen? 

2. Ist von Seiten der Stadt Mainz die Stellungnahme zur Einleitung eines Raumord-
nungsverfahrens abgegeben worden? Wenn nein, gibt es Gründe dafür? 

3. Die Verkehrsknotenpunkte der Ludwig-Erhard-Straße sollen ausgebaut werden. 
Welche Schritte hat die Verwaltung hier bereits unternommen? 

4. Hält die Verwaltung den Ausbau der Verkehrsknotenpunkte bis zur Eröffnung des 
Möbelhauses für umsetzbar? 

 
 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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